

POLITIQUE

politique.union@sonapresse.com

Gabon-France : " bâtir un avenir commun "

C'EST tout le sens que le secrétaire d'État français auprès du ministre de l'Europe et des Affaires étrangères, Jean-Baptiste Lemoyne, a donné à la cérémonie de pose de la première pierre de la nouvelle ambassade de France au Gabon, hier.

Martina ADA METOULE
Libreville/Gabon

L'AMBASSADE de France au Gabon aura un nouveau visage. D'où la cérémonie de la pose de la première pierre présidée, hier, par le secrétaire d'État français auprès du ministre de l'Europe et des Affaires étrangères, Jean-Baptiste Lemoyne. En présence, entre autres, du ministre d'État, ministre des Affaires étrangères, Alain-Claude

«La pierre que nous posons ce jour, est donc le symbole d'une coopération multisectorielle que nous devons de renforcer, et d'une amitié multidimensionnelle que rien ne peut ébranler».

Bilie-By-Nze. Dans son discours de circonstance, le membre du gouvernement français a indiqué que le projet de cette nouvelle ambassade, " témoigne de l'importance que la France attache à sa relation bilatérale avec le Gabon, et de notre volonté d'inscrire ce partenariat dans la durée. La solidité des liens qui unit nos deux pays n'est plus

à démontrer. Elle repose sur une familiarité réciproque et une large communauté d'intérêts". Aussi, a-t-il précisé que, la construction de cet édifice " marque notre volonté de bâtir un avenir commun".

En outre, Jean-Baptiste Lemoyne s'est réjoui de l'expertise commune qui participe à la réalisation de ce projet. Selon lui, ce projet que porte le ministère de l'Europe et des Affaires étrangères, " est le résultat d'une volonté ferme de faire collaborer compétences françaises et gabonaises : par le choix d'imposer au concours de maîtrise d'œuvre l'intégration d'un cabinet d'architectes gabonais; par le choix d'assistants à maître d'ouvrage gabonais; par le choix d'entreprises de travaux doté d'un réel savoir-faire œuvrant sur le sol gabonais".

A l'assistance, il a dit que c'est là, l'occasion pour son pays d'exprimer sa culture à l'étranger par la voie de l'architecture. Aussi, a-t-il émis le souhait que cet édifice " devienne l'un des plus beaux bâtiments de la capitale gabonaise".

Pour sa part, le ministre d'État, ministre des Affaires étrangères Alain

Claude Bilie-By-Nze, a exprimé le sentiment du gouvernement. Lequel, a-t-il précisé, veut voir dans la construction de cette nouvelle ambassade, " la traduction des nouvelles ambitions que porte la France dans notre relation séculaire". Non sans rappeler que ce traditionnel partenaire a toute sa place au Gabon, aux côtés d'autres amis dont " la présence doit être considérée comme un atout,

notamment dans le cadre de la diversification de notre économie". C'est dans ce sens que le chef de la diplomatie gabonaise a souhaité que, " la pierre que nous posons ce jour, est donc le symbole d'une coopération multisectorielle que nous devons de renforcer, et d'une amitié multidimensionnelle que rien ne peut ébranler".



Jean-Batiste Lemoyne et Alain Claude Bilie-By-Nze posant la première pierre de la nouvelle ambassade de France.

Un joyau architectural

M.A.M
Libreville/Gabon

Le nouveau joyau en construction, qui va abriter les services de l'ambassade de France au Gabon, est un chef-d'œuvre réalisé par l'architecte mandataire, la française Fabienne Bulle, assisté du gabonais Thierry Ngomo. Le projet en cours de réalisation est un bâtiment de 73 m de long, 17 m de large, érigé sur trois niveaux, totalisant 3 360 m² de surface habitable. Une emprise au sol de 1 240 m², sur un terrain de 13 000 m², permettant ainsi d'avoir 2 300 m² de voiries et parkings,

et 9 500 m² d'espaces verts et jardins. Pour cela, trois principaux matériaux sont utilisés, notamment le béton, le bois et la pierre de latérite.

Les maîtres d'œuvre indiquent que ce bâtiment va nécessiter au moins 1 000 m³ de béton, environ 2 300 ml de tuyauteries d'évacuation et autres conduites de fluides hydrauliques, environ 300 m² de vitrage, 800 m² de dalles latéritiques, 8 700 m³ de Padouk, 7 000 pièces végétales constituant 70 essences différentes de plantes.

" Repenser l'écologie autour des ressources des milieux", a été l'engagement dans lequel l'équipe d'architectes, mandataire Fabienne Bulle architecte et as-



sociés et locaux Archiprointernational, s'est inscrite. Notons que la récupération des matériaux sur site et ailleurs, telle la

pierre de latérite sera sciée et mise en œuvre sur le dallage des parvis et sur les murs des bassins par l'entreprise Sobeac.



#LEBEST

FORFAIT INTERNET VIA MOBICASH

100%

BONUS

JUSQU'AU 23 JANVIER



COMPOSEZ *555#

Valable pour les abonnés libertis et moov

www.gabontelecom.ga Service client 500

